

第一回アジアイスパニスタ会議報告



ヨーロッパ、アメリカには既にイスパニスタ会議が定期的に開かれているが唯一残されていたアジアのそれが昨年8月25日～28日にスペイン外務省代表、文化総局代表、アカデミー会員数名出席の下に韓国外國語大学 I-Bae Kim 教授を会長に戴き華々しく開かれた。私は日本ロマンス語学会委員長として招かれ、勤務大学の学部西講、大学院西語学研究、西語学演習でのロマンス語学基礎演習の現状を紹介報告した。国別参加人数は日本、韓国、フィリピン、台湾、インド、香港、タイの順であるが、韓国この会議への準備（宿泊、旅費等）と歓待（韓国舞踊、食事等）は大変なものであった。とりわけ韓国諸先生の気配りには感謝の言葉もない。現状ではとても日本で同規模の会はやれそうにない。第二回会議はマニラで三年後に開かれることに決定。スペイン語学に関しては韓国の教授陣はその浅い歴史にかかわらず優秀で学生の実習レベルは日本に勝るとも劣らずという印象を受けた。ただロマンス語研究は今まさに始まるところであり日本ロマンス語学会のプレゼンスは韓国のみならず全アジアにわたって相当な刺激と激励となるものと信ずる。今後一層の交流のあらんことを希う次第である。

近松洋男